



ふれあい

記事と情報は
周陽公民館へ
☎ 28-6515
メールアドレス shuyo-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

8月の資源回収日はお休みです。

7/24(金) 夏休み子ども料理教室 in 周陽公民館

2

うわー[。]
おいしそう!

楽しそうな様子からも美味しそう

これはどうするのかな?

美 箸 ジ 塾

兄弟で真剣です

夏休みが始まってまもなくの7月24日(金)夏休み子ども料理教室が公民館実習室で開催されました。

参加した子ども達は、最初は少し心配な包丁さばきでしたが少しづついい手つきになってきました。箸の使い方も教わり、最後に皆で作った料理と一緒に食べて満足そうな表情が印象的でした。指導していただいた食生活改善推進員の方々お疲れさまでした。

放課後子ども教室に参加して 参加した児童編

わたしは、放課後子ども教室で、おかし作りが一番楽しかったです。

コロコロクッキーにさとうがついていて、あまかったです。作り方の紙も、もらっていたので、家でも、作ってみたいです。家さくのみんなも「おいしい」と言っていました。

四年二組 中村 瑞乃

「放課後子ども教室に参加してどう思った?」と聞いたところ子ども達がたくさん感想を書いてくれました。楽しそうな様子がイメージできますか。その一部をご紹介いたします。



学習したり楽しいことをしたり、今までしらなかつたことをおしえてもらつたりしてうれしいです。今までほうかごこどもきょうしつでおしえてもらつたことと、なかよくすこせたことがよかったです。

二年二組 北野 あいな

わたしが、子どもきょうしつで、樂しかったことは、やじろべえです。玉が、くるくるまわっておもしろかったです。あとクッキー作りがたのしかつたです。

また一学期もあつたらやりたいです。

二年一組 よし木 まり

わたしは、今年初めて行つたけど、なかなか子ども教室になれました。子ども教室では、一、三年生といつしょに活動できるので、少しだたのしかつたです。

わたしは、おかし作りが一番楽しかったです。とくに、つくったあと、たべるのがすきです。また次もおかし作りがあつたら行きたいです。次に百人一首が楽しかつたです。またやりたいです。

四年二組 とくしげ ゆあ

四年一組 田口 志歩

放課後子ども教室に参加して、とくにお菓子教室が楽しかつたです。作るのも楽しかつたです。コロコロクッキーを作り持つて帰つて弟と妹にあげたら「おいしかつたよ」と言つてくれました。また、作りたいです。やじろべえなども楽しかつたです。また行きます。

三年一組 うえき はるな



花苗の出荷（サルビア・マリーゴールド）

7月3日（金）晴天の下、恒例の苗の出荷作業がおこなわれました。

地区内の「周陽青雲会」と「孝田町新横浜育苗グループ」の皆さん、これまで丹精込めて育てられた苗が無事出荷されました。これらの苗は地区内をはじめとし、周南市内の自治会や公共施設に配布され、周南市の夏を彩ります。

ここ周陽から緑の輪が広がっていることはとても素敵なことだと思います。両グループの皆様ありがとうございます。



出荷を待つ苗たち



それぞれ楽しい
作業仲間です



暑さ寒さも何のその、頑張っています



七夕まつり

7月7日（火）周央保育園（園児105名 職員26名）で七夕まつりが行われました。織姫と彦星にはいにくのお天気でしたが、青雲会のみなさんも参加して、先生方のお芝居を見たり、歌を歌って楽しいひと時を過ごしました。



周陽きれいきれい集会

7月3日（金）周陽小学校で『周陽きれいきれい集会』と題して地区内のゴミ拾いをしました。児童と先生だけでなく、多くの地区の皆さんや保護者が参加し、周陽地区をきれいにする為に汗を流しました。



タバコの吸
殻多いね

空きびん
ひろったよ

これからの主な行事予定

8月

- 1日 (コ) 周陽夏祭り
5日 (中) 登校日
19日 (社) 周陽子育てサロン
20日 (公) 夏休みクラフト教室
22日 (小) 登校日・奉仕作業
23日 (中) 親子ふれあい作業
24日 (コ) 防犯パトロール



9月

- 1日 (小・中) 始業式

お耳を挙げ

周陽小学校ではベルマークを集め、子ども達の教材購入に役立てています。公民館にも収集箱を設置し広く住民の方からのご協力をお願いしています。購入された物の中には地区の行事にお借りする物もあります。

お子さんが卒業されても、ついベルマークを見ると切り取ってしまうなんてことはありませんか。そんなときは公民館においてある収集箱へお願いします。

あとがき

台風十一号は山口県直撃かと思われましたが、東にずれましたね、予報のお陰で各学校は一日早い夏休みとなり、喜んだ子どもたちが、喜んでばかりもいられません。県内でも被害が報告されましたし、日本のあちこちで災害が起きました。一日も早い復旧を願うばかりです。

これから夏本番、お祭りや行楽、楽しいこともたくさんです。しつかりとした準備と用心で、楽しい想い出を作ってください。



周陽地区自主防災協議会

総会及び研修会開催される

6月28日(日)周陽地区自主防災協議会の総会が開催されました。総会で事業報告、決算予算についての審議及び承認を得て、その後研修会に移りました。



まず自主防災の組織運営について市職員からの説明を受け、地元住民の各団体からの出席者によって組織の立ち上げから運営について質疑応答や協議が行われました。災害の少ない地区ということもあります、なかなか現実的に考えられない部分があって、有効な運営方法の決定には至りませんでした。しかし、この研修が、自主防災について地域ぐるみで考えるきっかけにはなったと思います。

この夏ご注意を!

熱中症

よく言われているのですが
この夏、今一度注意を。

- ・暑さを我慢しないで冷房などを利用する
- ・水分をこまめに取る
- ・気分が悪くなつたまま我慢をしない(すぐ一九番へ)
- ・詐欺被害
- ・不審な電話はすぐに切る
(相手をしない)
- ・役所からATMを利用するよ
- うな話はない
- 自分は大丈夫、は危険です